
シルバーカレッジ垂水会

    伝　　言　　板
会からの一言

12月です。師走の候、月が変わった途端の寒さ我々には堪えます。

月日の立つのは早いもので、あっという間の終わり月となりました。

今年もいろんな出来事がありました、直近ではワールドカップの日本の大健闘、優勝候補に

勝利し日本中が大いに盛り上がっています。

また毎年この時期になりますと、新聞などで今年の国内10大ニュース、海外10大ニュース

が発表されますが、皆様もご自身の10大ニュース、または我が家の10大ニュースを選んで

見てはどうでしょうか？今年1年の振り返りにもなりますし、こんな事あんな事があったと

懐かしく思い出すと思います、いい思い出ばかりではないかもしれませんが---。

さて来年はどんな年になるでしょうか？寒さ厳しい冬になりそうですし、コロナ・インフルエンザの

両方が流行するとの予想もされています。値上げラッシュも年が明けても収まりそうにありません。

暗い話題ばかり並べましたが、そんな事に負けずに前向きに元気よく新年を迎えましょう。

来年が皆様にとって明るく楽しい年でありますようにお祈りいたします。

また来年も本年同様のご支援、ご協力よろしくお願いいたします。

シルバーカレッジ垂水区会　令和４年度会長　幸田正利

今回配信の項目
1．垂水会月次ニュース　12月号

2．垂水会伝言板

3．ゴルフ同好会活動報告

4．垂水区グリーンキャンペーンボランティア報告

情報
ボーリング、新年会、等を企画しています。

詳細が決まればお知らせします。
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